

Subsecretario de turismo mexicano elogia a Cuba como destino turístico



La Habana, 9 oct (RHC) El subsecretario de turismo del estado mexicano de Chiapas, Juan Alberto Ruiz, elogió este lunes el desarrollo de la industria de los viajes en Cuba y en particular las ofertas de aventuras y naturaleza.

En declaraciones a medios de prensa, Ruiz recordó su presencia en la nación caribeña durante la realización a fines de septiembre del XI Evento Internacional de Turismo de Naturaleza.

Comentó que asistió con una delegación interesada en el multidestino, y en contactar con las agencias de viajes y turoperadores que trabajan en Cuba, y otras partes de Latinoamérica.

Mencionó que su territorio fue afectado por sismos fuertes, no obstante, reconoció que el turismo fortalece la economía de su nación y no se puede detener.

Explicó que ese tipo de reuniones ayudan a entender el nivel internacional de los viajes de aventuras y naturaleza, además de colaborar con las empresas que laboran en conjunto con especialistas certificados en estos asuntos.

Chiapas es eminentemente un destino de naturaleza y cultura, y de esa suerte aprovecharon la permanencia en la mayor isla de las Antillas para difundir sus bondades.

Señaló la existencia de una estrategia de multidestinos con la finalidad de aprovechar a quienes venden paquetes de viajes de este tipo, provengan de cualquier parte como Europa o Asia.

Relató que Chiapas es el noveno estado que más turismo recibe en México, con poco más de cinco millones de turistas por año, sobre todo viajeros nacionales, aunque acaparan el 20 por ciento de visitantes extranjeros. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/143844-subsecretario-de-turismo-mexicano-elogia-a-cuba-como-destino-turistico>



Radio Habana Cuba